

Ressort: Entertainment

Extremsportler Baumgartner hatte keine Angst bei Strato-Sprung

Arbon, 23.10.2012, 19:48 Uhr

GDN - Der Extremsportler Felix Baumgartner hat während seines Rekordsprunges aus der Stratosphäre aus 39 Kilometer Höhe nach eigener Aussage keinerlei Angst verspürt. "In so einem Moment ist man in allerhöchster Anspannung. Man hat eigentlich keine Zeit, Angst zu haben", sagte er am Dienstag in einem Interview mit dem TV-Sender n-tv.

Dennoch habe es "sehr schwierige Momente gegeben", so der Österreicher, der unterdessen angekündigt hat, seine Karriere als Extremsportler zu beenden. "Wir haben es geschafft, seit der Mondlandung wieder etwas auf die Bildschirme zu bringen, was die Menschheit bewegt hat", sagte der 43-Jährige stolz. Die Ankündigung eines anderen Extremsportler den Rekord brechen zu wollen, indem er aus einer Höhe von 120 Kilometer springt, empfindet Baumgartner als "lächerlich".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1034/extremsportler-baumgartner-hatte-keine-angst-bei-strato-sprung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com